



Noticias

Ayuntamiento de
San Martín de Valdeiglesias

Clausura de los talleres de verano

Más de 350 niños han participado en los talleres de verano organizados por el Ayuntamiento

- La concejalía de Educación clausuró los talleres del 31 de agosto con una fiesta de despedida aunque habrá servicio de guardería hasta el 2 de septiembre.
- Destaca la participación de más de 60 adolescentes entre 11 y 15 años.

1/septiembre/2011. Con una fiesta en la que los participantes bailaron diferentes coreografías, la concejalía de Educación clausuró los talleres de verano 2011, por los que han pasado más de 350 niños entre los 2 y los 15 años, una de las participaciones más altas de los últimos años, destacando la buena acogida que se ha producido entre los adolescentes de 11 a 15 años: más de 60.

Durante los meses de julio y agosto los más jóvenes de la localidad han disfrutado de sus vacaciones realizando diferentes actividades lúdico educativas adaptadas a sus edades. Las más exitosas han sido las fiestas temáticas, como San Fermín, la fiesta pirata o la tropical. También han visitado la piscina municipal, el bosque encantado, realizado sendas y jornadas por el entorno natural, talleres de reciclaje, juegos en la ocioteca, un taller de cocina para niños en las cocinas del Centro de Formación o incluso, se han quedado a dormir en el patio del Colegio y en el Castillo compartiendo juegos con las educadoras.

Ofrecer a los más jóvenes de la población una alternativa de ocio durante el verano es el objetivo principal de estos talleres que, además, prestan un servicio indispensable para las familias trabajadoras que tienen que dejar a sus hijos atendidos durante el verano. Por este motivo se ha ofrecido a los participantes horario ampliado desde las 8:45 hasta las 15:30 horas, y servicio de comedor.

Imágenes de la Fiesta de clausura





Fiesta de San Fermín



Noche de estrellas en el Colegio